

Schwäbische Zeitung

17. April 2002

„Schweizer Kinder“ gesucht

TETTANG (sz) – Im Herbst 2000 hatte die Schwäbische Zeitung gemeinsam mit dem St. Galler Tagblatt für diejenigen, die nach dem Zweiten Weltkrieg als Kinder einen „wundervollen Tag im Märchenland Schweiz“ verbracht hatten, ein Wiedersehen in der Eidgenossenschaft ermöglicht. Damit nicht genug, wurde doch ein Arbeitskreis zum Thema „Schweizer Kinder“ eingerichtet, der nun gerne auf Erfahrungen von Tettangern aus dieser Zeit zurückgreifen will. Auskunft nimmt entgegen Stadtarchivarin Angelika Barth, Tel. 07542/938850 (vormittags).